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Em, 24 de Setembro de 2013.
SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO 
MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 
SINALIZAÇÃO NA ÁREA HOSPITALAR.

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que/esta Subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse Público, INDICA à DoutásMesa, na forma regimental, envio de expediente 
ao Exmo Sr. Prefeito Mynicipal solicitando a instalação de placas de sinalização na 
área hospitalar.

Sala dàs Sèssões^24 de Setembro de 2013.

BRAZ ben:
ereador-Autor

JUSTIFICATIVA:

Investir em uma boa sinalização em hospitais é algo importante e que deve ser 
levado a sério. Uma boa sinalização irá facilitar o acesso ao hospital, melhorar a 
segurança no trânsito, facilitando assim a vida dos munícipes de nossa cidade. 
Sinalização eficaz não é uma medida estética, é algo fundamental.

Diante disto peço aos nobres Vereadores que aprovem a indicação proposta 
para que os Hospitais possam ter uma melhor sinalização.


